



Noticia Semanal del Distrito U-46

20 de septiembre de 2023

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **lunes, 25 de septiembre:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).
- **martes, 26 de septiembre:** Reunión del Comité de Servicios Estudiantiles Especializados del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 2 de octubre:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 5 de octubre:** Informe sobre Únete U-46/Reunión del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#)
- **lunes, 9 de octubre:** Día Festivo Columbus Day/Día de los Pueblos Indígenas. No hay clases, las oficinas están cerradas. [Detalles aquí](#).

Explore 2023 - Noche de Padres

Invitamos a los padres y tutores legales de los estudiantes de 8º y 9º grado a asistir a Explore 2023 el miércoles, 4 de octubre en la Arena NOW, 5333 Prairie Stone Parkway, en Hoffman Estates. Explore es la exposición anual del Distrito diseñada para que los



estudiantes conozcan diversas carreras y demostrar la conexión entre el plan de estudios académico y las profesiones futuras.

El evento comenzará a las 5 p.m. y terminará a las 8 p.m. De 5 p.m. a 6 p.m. se presentarán oportunidades profesionales y empresas locales, seguidas de un breve discurso con una visión general del evento y de las oportunidades para los estudiantes. Después, los padres y tutores legales podrán asistir a sesiones sobre las Academias de Enfoque Especializadas del Distrito y visitar otras exposiciones.

Los estudiantes del Distrito U-46 de 8º grado, acompañados por sus maestros(as), asistirán a Explore durante el día escolar, el jueves, 5 de octubre.

La "Noche de Padres" dará a las familias un mejor conocimiento de las oportunidades disponibles para los estudiantes de secundaria en el Distrito U-46.

[La Colaboración Alineada para la Educación](#), una organización local sin fines de lucro que reúne recursos e iniciativas de la comunidad para apoyar las prioridades del Distrito, vuelve a colaborar con el Distrito U-46 para organizar el evento.

Más información en u-46.org/exploreexpo.

Informe sobre Únete U-46

Después de la exitosa aprobación de la propuesta de bonos en abril, el trabajo de Únete U-46 continúa, con un enfoque en la transición del Distrito a un verdadero modelo de escuela intermedia, en el que los estudiantes de 6º grado se unen a los de 7º y 8º grado en la escuela intermedia.



El lunes por la noche se presentó a la Junta Educativa un importante informe sobre este trabajo, junto con una serie de recomendaciones sobre las instalaciones. La presentación está disponible [aquí](#), y la grabación de la reunión de la Junta puede verse [aquí](#).

También puede encontrar un resumen de las recomendaciones aquí, en la sección "Únete U-46" del sitio web. Sin embargo, se anima a los interesados en saber más y en dar su opinión a que asistan a la próxima sesión de Únete U-46 el jueves, 5 de octubre a las 7 p.m. en la Escuela Secundaria Elgin, 1200 Maroon Drive, Elgin. **Regístrese [aquí](#) para asistir en persona o para recibir directamente una copia de la grabación.**

Las recomendaciones de Únete U-46 surgieron de la comunidad y, a medida que siga avanzando el trabajo, es crucial que los miembros de la comunidad sigan participando y ofreciendo sus aportaciones.

Exhibición de las Bandas de Marcha

Marquen sus calendarios para la exhibición anual de las Bandas de Marcha del Distrito U-46. Este año se llevará a cabo durante la noche del jueves, 5 de octubre en la Escuela Secundaria Elgin, 1200 Maroon Drive.

Las bandas de marcha de cada una de las cinco escuelas secundarias del distrito participarán en una interpretación de su espectáculo durante el medio tiempo. Cuando una de las bandas esté tocando, las bandas de las otras escuelas disfrutarán de la actuación.



Se publicarán más detalles próximamente en el [calendario del Distrito U-46](#).

Sesión Informativa para estudiantes Sobresalientes

El Distrito U-46 ofrece diversos [programas sobresalientes](#) con el fin de que todos los estudiantes de alto rendimiento tengan la oportunidad de sobresalir. La evaluación universal a través del Examen de Capacidades Cognitivas (CogAT por sus siglas en inglés) forma parte de nuestro proceso de identificación para los programas de estudiantes sobresalientes.



Los padres que estén interesados en aprender más sobre el proceso de selección para estudiantes de 3° o 6° grado, o las oportunidades para estudiantes sobresalientes que se ofrecen en el Distrito U-46, están invitados a asistir a una sesión informativa el martes, 12 de octubre a las 6 p.m. en el Centro de Bienvenida del Distrito U-46, 1019 E. Chicago St., en Elgin. La presentación se ofrecerá en inglés y español. Por favor, utilice [Let's Talk](#) para cualquier pregunta.

Más Recursos



Carreras

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



Cuidado

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.

Distrito U-46, el personal y sus familiar

Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).

La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



School District U-46

All means all.

